

Mazda erreicht 20 FIA-Weltrekorde

Die Mazda6 Weltrekord-Jagd auf dem ATP-Hochgeschwindigkeits-Oval in Papenburg ist mit 20 neuen FIA-Weltrekorden (vorbehaltlich der Anerkennung durch die FIA/Subject to FIA homologation) zu Ende gegangen. Drei Mazda6 Skyactiv-D 175 mit insgesamt 23 Fahrern aus sieben europäischen Ländern kamen am Sonntagnachmittag gegen 15:45 Uhr nach einem 24-Stunden-Marathon mit geringen Abständen ins Ziel. Das Siegerfahrzeug erreichte eine 24-Stunden Durchschnittsgeschwindigkeit von 221,072 km/h und überbot damit den bestehenden FIA-Weltrekord für Diesel-Serienfahrzeuge von 2000 - 2500 Kubikzentimetern von 209,824 km/h deutlich. Neben dem 24-Stunden-Weltrekord stellten die drei Mazda6 insgesamt 19 weitere bestehende FIA-Weltrekorde ein (vorbehaltlich der Anerkennung durch die FIA/Subject to FIA homologation).

Insgesamt fuhr jeder der drei Mazda6 in den 24 Stunden rund 5340 km und legte 434 Runden auf dem 12,3 km langen Hochgeschwindigkeitskurs zurück. Die Fahrer mussten immer für rund eineinhalb Stunden ans Steuer, durften nicht im Windschatten eines der anderen Mazda6 auf der Strecke fahren und mussten versuchen, ideal in die beiden Steilkurven einzufahren, um hier möglichst wenig Geschwindigkeit zu verlieren. Bei allen drei Mazda6 haben nach 24 Stunden bei der Durchschnittsgeschwindigkeit nur 0,89 km/h voneinander abgewichen.

Mazda hatte bereits im Mai zu der Rekord-Jagd einen Aufruf gestartet, bei der sich interessierte Autofahrer bewerben konnten, Teil des Weltrekord-Jäger-Teams zu werden. Als Partner waren hier „Auto Bild“, „Motor-Talk“ und „Dmax“ an Bord, deren Leser, User und Zuschauer zum Mitmachen aufgerufen wurden, dabei. Daneben konnten auch Mazda Händler und ihre Kunden Teil des Teams werden.

Die drei Teams bestanden aus einer bunten Mischung aus Rennfahrern, Journalisten und autobegeisterten Frauen und Männern.

Während der gesamten Veranstaltung konnten sich Interessenten auf der Mazda

Deutschland Facebook-Seite www.facebook.com/MazdaDeutschland Fotos und Videos von der Veranstaltung anschauen und so einen umfassenden Einblick in die Ereignisse und Stimmungen bekommen. (ampnet/nic)

Bilder zum Artikel



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.



Mazda 6 Wltrekord.
